



PRESSEMITTEILUNG  
LfP

Amberg, 15.07.2022

## Mehr Lebensqualität für Menschen mit Demenz, die zuhause leben – neuer Förderschwerpunkt für Wissenschaftspreis des Bayerischen Demenzfonds

Aus Mitteln des Bayerischen Demenzfonds werden jährlich Preise für wissenschaftliche Arbeiten vergeben, die sich mit praxisbezogenen Fragestellungen befassen. Der Förderschwerpunkt des Wissenschaftspreises des Bayerischen Demenzfonds für das Jahr 2022 lautet: **„Verbesserung der Lebensqualität von Menschen mit Demenz sowie ihren Zu- und Angehörigen im häuslichen Umfeld.“**

Das Expertengremium des Demenzfonds sucht wissenschaftliche Arbeiten zu diesem Thema – egal ob Bachelor-, Masterarbeit, Dissertation oder Habilitation. Der Wissenschaftspreis ist mit 1.000 Euro dotiert.

Das Gremium vergibt jedes Jahr bis zu drei Preise für hervorragende wissenschaftliche Arbeiten zum jeweiligen Förderschwerpunkt. Die Fachrichtung spielt dabei keine Rolle: Bewerbungen aus der Gerontologie, Pflegewissenschaft Architektur oder Psychologie sind genauso willkommen wie die aus anderen Fachrichtungen. Wichtig ist, dass sich die wissenschaftlichen Arbeiten mit praxisbezogenen Fragestellungen zur Verbesserung der Lebensqualität von Menschen mit Demenz sowie ihrer Zu- und Angehörigen befassen und dass sie einen Bezug zum Freistaat Bayern haben. Zudem sollte die Arbeit zum Zeitpunkt der Bewerbung abgeschlossen sein und die Abgabe nicht länger als 24 Monate zurückliegen.

Die Bewerbungsfrist für den Wissenschaftspreis läuft bis zum **31. Dezember 2022**. Bewerbungen können mit dem Kennwort „Auszeichnungen Bayerischer Demenzfonds“ per E-Mail an [demenzfonds@lfp.bayern.de](mailto:demenzfonds@lfp.bayern.de) geschickt werden. Interessierte finden das Antragsformblatt sowie weitere Informationen unter [www.demenzfonds.bayern.de](http://www.demenzfonds.bayern.de) im Internet.